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NO.２８仙北市立桧木内小学校 学校報

紙 風 船

先週のＰＴＡ学校公開日には、た
くさんの方々からご来校をいただき
まして、ありがとうございました。
授業参観では、楽しそうに学習に

。 、取り組む様子が見られました また
メディア研修会では、貴重なお話を
聞くことができました。学校適正配
置アンケートでは、統廃合校に関す
る具体的な内容になったと感じまし
。 、 、た 熟議では 今年度は学校評議員

民生児童委員の方々をお迎えし、地
域と一体となって行いました。活発
な意見交換があり、実り多い協議で
した。たくさんのコミュニティーに
より、子育てに関する視野を一層広
げたいものだと思いました。協議内
容を学校教育目標に盛り込むなど、
地域の思い、保護者の思いを生かし
た学校経営に一層努めていきたいと思っています。お忙しい中、ありがとうございました。

７日（木 、紙風船作りがスター）
トしました。最初は、プレゼンテ
ーションを兼ねた内容で、今後の
予定について確認しました。３班
の縦割り班で製作することは昨年
度と同様です。早速、一人一人に
用紙が配られて、図案を描く作業
に取りかかりました。どのような
デザインになるのか楽しみです。
子どもたちの思いを乗せた紙風船
が空高く舞い上がってくれること
を楽しみにしています。

紙風船作り スタート

ＰＴＡ学校公開日 ありがとうございました

＜ほんのささいなつぶやき＞ 佐藤by
先日の熟議では、市教育委員会三浦社会教育主事、相澤ＣＳディレクターをお迎えして、行うことができました。今年度は、昨

年度より一歩飛躍させ、地域の方々もお呼びして 「地域を支える人材の育成に向けて」副題を掲げて行いました。皆様方のご協、

力により、協議が本当に盛り上がりました。民生児童委員の皆様方も、良い企画だと話してくださいました。話し合いを進めてい

きながら、地域の思い、保護者の思い、学校の思いが同じことに改めて気付かされました。話し合われた内容については、学校教

育目標の重点に取り入れたいと思います。特に、目指す子どもについては 「地域を大切にする子どもの育成 「桧木内地区を愛す、 」

る子どもの育成」を掲げたいと思います。引き続き、健やかな子どもの育成を目指して、地域の方々や保護者の皆様方と協力しな

がら有意義な教育活動を推進したいと思いますので、今後とも、よろしくお願いいたします。

スキー教室 ご協力をお願いいたします

現在、上・下学年スキー教室及び全校
スキー教室へのご協力をお願いしており
ます。締め切りは、１８日（月）となっ
ております。どうかご協力の程よろしく
お願いいたします。

学校評価 ありがとうございました

学校運営に関するアンケートにご記入いただきあり
がとうございました。記入いただきました内容につい
ては、真摯に受けとめ、改善したい内容については、
改善の方向で検討していきたいと思います。お忙しい
中、ご対応ありがとうございました。


